



Séjour des élèves germanistes de 5ème et 4ème en Allemagne

publié le 13/12/2024

Descriptif :

Vendredi : école le matin, réception à la mairie et soirée jeux avec buffet à la maison des jeunes.

Week-end dans les familles des correspondants.

Lundi : Excursion à Bielefeld : vieille ville, musée d'histoire naturelle et bowling.



Arrivés jeudi soir, les 13 élèves germanistes ont passé déjà quatre jours avec leurs correspondants.

Après une première journée à l'école vendredi, ils ont pu profiter du week-end pour partager la vie d'une famille allemande : les repas, les activités en famille et les sorties diverses : cinéma, visites, sport et bien sûr les marchés de Noël.



Aujourd'hui lundi, nous sommes allés à Bielefeld en train. Nous avons marché jusqu'au Sparenburg, château qui surplombe la ville, puis avoir visité le musée d'histoire naturelle, avant de flâner dans les rues piétonnes. Puis l'après-midi, nous avons joué au bowling.

Mardi, patinoire après avoir pris le petit déjeuner à l'école.

Mercredi, journée à Dortmund avec la visite du musée du football et du marché de Noël avec temps libre en ville.

Jeudi, journée en cours puis soirée d'adieu avec les familles.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.